

SANTA MARTA DE TORMES

La recuperación económica hace que el reciclaje de ropa aumente un 38% durante este trimestre

La colaboración ciudadana ha permitido la recogida de más de 5,5 toneladas de residuos textiles respecto al mismo periodo de 2014

ENE | SANTA MARTA

Los vecinos de Santa Marta cada vez son más conscientes de la importancia del reciclaje de los residuos, especialmente de ropa y calzado, dado el progresivo aumento de la recogida en los diferentes contenedores instalados en el municipio.

Así, en el último trimestre la recogida de ropa usada ha experimentado un crecimiento del 38%, más de dos toneladas respecto al mismo periodo del año anterior, como lo demuestran los 5.645 kilos reciclados desde el mes de abril, frente a los 3.500 recogidos en el mismo trimestre de 2014.

En este sentido, los motivos de este aumento se deben principalmente al cambio en los hábitos de consumo de la población, gracias a la progresiva recuperación de la crisis económica que se manifiesta en el mayor volumen de textil reciclado que en los años anteriores no se alcanzaba, ya que se reutilizaba más y no se desechaba tanta ropa y calzado.

Asimismo, además de la recuperación económica, se suma también la coincidencia con el cambio de temporada, que normalmente son los meses más fuertes y donde se recicla más este tipo de residuos. Prueba de ello es que en el primer trimestre del año el aumento de reciclaje de ropa respecto al año pasado fue del 6%, pasando de 3.500 a 3.723 kilos.

La zona de la plaza de la Iglesia y la avenida de Madrid, seguidas de la urbanización La Fontana, siguen siendo los principales puntos de recogida de este tipo de residuos.



El alcalde, David Mingo, y la presidenta de Porsiete, Pilar Rodríguez. | ENE

LOS DATOS

Contenedores

La empresa que gestiona el servicio de recogida de ropa y calzado usados en Santa Marta, Porsiete, cuenta con ocho contenedores de reciclaje de textil repartidos actualmente por las distintas zonas para tener cubiertos todos los barrios del municipio. Los depósitos están instalados en la carretera de Madrid (2), en la plaza de la Iglesia, en las urbanizaciones Valdelagua y La Fontana, en el Camino de Carbajosa (junto al centro de madres solteras) y en el Punto Limpio Municipal.

Puntos con mayor volumen de recogida

Los dos contenedores ubicados en la carretera de Madrid y el de la plaza de la Iglesia son los que soportan el mayor volumen de bolsas, con más de 3.400 kilos reciclados en lo que va de trimestre, lo que supone algo más del 60% del total recogido este trimestre. De esta manera, la empresa realiza el vaciado de los contenedores de forma periódica varias veces a la semana.

VILLARES DE LA REINA



Los escolares durante la exhibición de los perros en el patio. | ENE

El proyecto 'Empatía Animal' de la Junta enseña a los escolares a interactuar con los perros

ENE | VILLARES

Los trescientos escolares de Primaria del colegio público de Villares de la Reina han participado en el novedoso proyecto 'Empatía Animal', perteneciente a la Junta de Castilla y León y coordinado por la profesora Elena Martín Diz.

El objetivo de esta iniciativa es enseñar a los alumnos unas normas básicas para el acercamiento y saludo a los animales, especialmente a los perros, interactuando con ellos. Además, en la exhibición, realizada en el patio del centro por el Club

Deportivo Baucan (colectivo que lleva trabajando con perros en Salamanca desde el año 2007), incluyó una demostración de las habilidades caninas aprendidas, juegos de olfato y rastreo y búsqueda de personas.

Los alumnos de los distintos cursos fueron rotando por grupos por cada una de las actividades, que se desarrollaron en el patio del colegio. La intención es dar continuidad a este proyecto para completar la educación en valores y estrechar la relación de los escolares con los animales.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los alumnos de informática dicen adiós. El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha clausurado los cursos de informática para adultos con una emotiva sesión en la que los participantes recibieron los diplomas acreditativos con los conocimientos adquiridos. | ENE

CABRERIZOS

El concierto del Solsticio Musical en la iglesia cerrará las actividades festivas

El Ayuntamiento de Cabrerizos cerrará esta noche oficialmente sus fiestas patronales ya que a partir de las ocho y media de la tarde tendrá lugar el último acto incluido en el programa de fiestas municipal que en esta ocasión ha incorporado actividades varios fines de semana. Se trata del Concierto Solsticio Musical que se celebrará en la iglesia parroquial "San Vicente" del municipio. Un concierto dirigido por el pianista Alberto Rosado Carabias y que será gratuito hasta que se complete el aforo que permite la iglesia. Con esta importante cita cultural, la localidad cerrará del todo las celebraciones que se han prolongado desde la primera semana del mes de junio en torno al Corpus Christi. | ENE



La Semana de los Mayores concluye con 150 participantes

Cerca de 150 mayores de Santa Marta han disfrutado de una completa semana de actividades lúdicas y culturales encaminadas a mejorar su estado físico y ayudarles a mantener un envejecimiento activo y saludable, con paseos, charlas, juegos y bailes. | ENE